

# Wichtige Termine

Reinschnuppern & Informieren.

**ERSATZANGEBOT für Präsenz-Info-Abend:**  
Live-Videokonferenz am 10.02.22 von 19.00 – 20.30 Uhr  
– Einwahl an dem Abend über einen  
Einladungslink auf [www.rng-nottuln.de](http://www.rng-nottuln.de)

## ERSATZANGEBOT für Tag der offenen Tür in Präsenz:

Schulführungen durch Kolleg\*innen,  
in kleinen Gruppen zu max. 10 Personen  
(ohne Präsentationen in den Räumlichkeiten).

jeweils zwei Führungen am Donnerstag, 10.02.2022,  
von 16.00 – 17.00 und von 17.00 – 18.00 Uhr

jeweils zwei Führungen am Freitag, 11.02.2022,  
von 14.30 – 15.30 und von 15.30 – 16.30 Uhr

**Telefonische Anmeldung zu den Führungen erforderlich**  
vom 04.02. – 09.02.22, in der Zeit von 12.00 – 14.00 Uhr  
(Tel. Sekretariat: 0 25 02/944-0)

## Anmeldung der neuen Fünftklässler

21. – 23. Februar 2022, jeweils 14 – 18 Uhr im Forum

## Zur Anmeldung bitte mitbringen:

- Halbjahreszeugnis der Klasse 4
- Geburtsurkunde oder Familienstammbuch
- Empfehlung der Grundschule
- alle Anmeldescheine
- Bescheinigung über erfolgte Masern-Impfung

## Kennenlern-Nachmittag

Treffen der neuen Klassen und Klassenlehrer/-innen  
Donnerstag, 31. Mai 2022, 16.00 – 17.30 Uhr im Forum

Für alle Präsenzveranstaltungen gilt die 3G-Regel!  
Bitte kommen Sie zur Anmeldung  
mit nur EINEM Elternteil und Ihrem Kind!

# Mit HERZ & Verstand

## Das Rupert-Neudeck Gymnasium in Nottuln.

### Das zeichnet uns aus:

- Die individuelle Förderung der Kinder
- Ein klares pädagogisches Konzept
- Ein besonders enger Austausch von Lehrern und Eltern
- Die kontinuierliche programmatische Weiterentwicklung unserer Schule
- Moderne Lernformen mit digitaler Unterstützung
- Mitgliedschaft im Netzwerk der UNESCO-Projektschulen
- Soziales Miteinander

## Rupert-Neudeck Gymnasium



Rupert-Neudeck-Gymnasium  
der Gemeinde Nottuln

St.-Amand-Montrond-Straße 1 . 48301 Nottuln  
Telefon 0 25 02/944-0 . [www.rng-nottuln.de](http://www.rng-nottuln.de)

Rupert-Neudeck  
Gymnasium



## Informationen

für Eltern von Kindern des 4. Schuljahres



## Neuland *Gymnasium*

### *Eine Reise in die Fremde.*

Die neue Schule ist für Ihr Kind eine Reise in die Fremde. Alles ist ungewohnt und aufregend. Vieles ist noch unbekannt.

Manche Kinder freuen sich auf dieses Abenteuer und suchen es, andere sind zunächst etwas unsicher und scheu. Da hilft es, gemeinsam auf die Reise zu gehen. Einander zu unterstützen und zu helfen. Mut zuzusprechen und Sorgen zu nehmen. Anzuspornen und auszugleichen. Wie in einer großen Familie.

Am Rupert-Neudeck-Gymnasium ist genau das möglich. Weil wir eine kleine Schule sind, die von Vertrautheit und Nähe lebt. Weil wir eine bodenständige Schule sind, die Geborgenheit und Sicherheit vermittelt. Und weil wir individuell auf unsere Kinder eingehen.

Das sind die vielleicht wichtigsten Gründe, warum unser kleines Gymnasium nachweislich so erfolgreich ist. Und warum aus den kleinen Abenteurern, die wir hier Jahr für Jahr begrüßen, ganz am Schluss erfolgreiche Abiturienten werden.



## Erste *Schritte*

### *Auf einen guten Start.*

Schon in der ersten Woche am Rupert-Neudeck-Gymnasium wird Ihr Kind Zutrauen in seine neue Umgebung gewinnen. Denn fürs Kennenlernen nehmen wir uns viel Zeit. Eine ganze Woche Zeit.

Da sind zum einen die neuen Klassenkameraden – immerhin: Alles potentielle Freunde. Da ist der neue Klassenraum, den es auszustatten und zu gestalten gilt. Die Angebote rund um Pausenhof und Mensa sind zu erkunden. Und dann sind da ganz neue Arbeitsbedingungen, Schulfächer und Methoden, mit denen man sich erst einmal vertraut machen muss.

Lernen ist eine Abenteuerreise. Doch auch Lernen muss man lernen – soll denn die Reise ihr Ziel erreichen. Die Ausrüstung muss stimmen. Schon in der ersten Woche legt ein Team aus zwei erfahrenen Klassenlehrern dafür die Grundlagen. Kindgerecht. Spielerisch. Konstruktiv.

Die Einführungswoche am Rupert-Neudeck-Gymnasium: Wenn aller Anfang mal leicht ist.



## Routen *-Plan*

### *Gemeinsam vorankommen.*

Die zentrale pädagogische Herausforderung für uns ist die Individualität Ihrer Kinder. Diese Individualität wollen wir erhalten und fördern.

Die Vorkenntnisse und Fähigkeiten der Kinder sind allerdings zu Beginn noch recht ungleich verteilt und natürlich gilt dies auch für Interessen und Talente. In der Erprobungsstufe sind ausgleichende und unterstützende Aktivitäten daher das A und O.

Wir setzen dafür auf einen modernen und vielfältigen Unterricht. Begleitend haben sich die folgenden Instrumente bewährt:

- Unterrichtsfokus „Soziales Lernen“: Die Kinder selbst lernen, Persönlichkeitsunterschiede zu erkennen, zu beachten und ausgleichend mit ihnen umzugehen.
- Methodentrainings für ein effektives Lernen
- Der gezielte Förderunterricht
- Unsere Programme „Schüler helfen Schülern“
- Eine professionelle Hausaufgabenbetreuung

Sie haben Fragen? Fragen Sie uns!